

Die Zukunft von Solidarität und Nächstenliebe

Von Stephanie Agethen

30. Dezember 2022, 09:58

Die Altstadt-Armenküche und das Maxhaus führen den Diskurs zu den aktuellen Fragen sozialer Gerechtigkeit fort: Was ist Solidarität, was Nächstenliebe? Auf welchen Werten beruht eine gerechte Gesellschaft? Wie entstehen Übereinstimmung und Zusammenhalt? Welche Aufgaben haben Politiker:innen und welche Möglichkeiten die Zivilgesellschaft?

Ein Politiker und ein Wissenschaftler begeben sich ins Gespräch – und alle Gäste sind eingeladen, Fragen zu stellen und eigene Impulse zu setzen.

Beginn am 10. Januar 2023 um 17 Uhr im Maxhaus, Schulstraße 11.

Im Anschluss – ab 18.30 Uhr – Gespräch und Begegnung. Getränke bietet die Theke im Maxhaus an. Kommen Sie gerne vorbei!

Weitere Informationen: (<https://www.caritas-duesseldorf.de/export/sites/caritas-duesseldorf/.content/galleries/downloads/Flyer-Solidaritaet-und-Naechstenliebe-10-01-2023.pdf>)